きざき

木崎中 学校通信 第17号 令和4年 2月24日 電話番号 56-1031

◇桜咲く春に ~3年生卒業をひかえて~

もうすぐ3月です。3年生の皆さんは卒業式まであとわずかとなりました。1年間を思い返せば、いろいろなことがあったと思います。進路決定の大事な時期でもありました。コロナ禍の中、行事の中止、縮小などありましたが皆さん一生懸命に取り組んでくれたと思います。伝統ある木崎中学校を旅立つ3年生。1,2年生もそのあとを継ぎ、立派に成長してほしいと思います。

桜の花が満開になる頃はみんなそれぞれの道に進んでいくことでしょう。保護者の皆さまも 卒業式ではお子様の成長を楽しみにしてほしいと思います。

◇救命救急法講座が行われました

去る2月15日(火)2年生を対象に救命救急講座が行われました。日本赤十字社群馬支部より2名の講師の先生がお見えになり、コロナ対策をしながら少人数グループで実習をしました。人形を使って心肺蘇生法を学んだり、AEDを使ったり大事なことを体験しました。実際に起きたとき、実行する勇気をもつことが必要だということです。大事な講習でした。



★今、思うこと ~命の大切さ~

毎日、学校に通う道の途中にとある小さな会社があります。その会社には犬がつながれています。ほぼ会社には人がいません。昼間は誰か来るのでしょうか。朝晩はあまり人を見ることがなく、犬はつながれたまま、寒そうにしながらぽつんと道路を寂しそうに見ています。いつもいつも、雨の日も、強風の日もそうです。「飼い主がいるのかな。」「優しくされて、面倒みてもらっているのかな。」心の中でいつもそう尋ねています。

人も動物も、そして物もみんな同じです。大事な命を大切にしなければなりません。以前、こんな動物愛護ポスターに描かれたことばがありました。

『君と僕、体も形も言葉も違うけど 大切な家族で 大好きな友達』 木崎中生が、自分の命も、他人の命も、動物の命も大事に思い、そして物も大切に扱う思いやりのあるそんな人になっていってほしいと願っています。



3月8日(火)後期選抜学力検査① 3月9日(水)後期選抜学力検査② 3月11日(金)第75回卒業式(卒業生、保護者のみ) 3月25日(金)修了式、退任式